

Wir stärken die Demokratie



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAG Demokratie & Recht
Beschlussdatum: 25.03.2017

Änderungsantrag zu FH-DS-01

Von Zeile 46 bis 48:

öffnen. Damit sich gerade junge Menschen früh einbringen können, wollen wir das Wahlalter bei allen Wahlen auf 16 Jahre absenken. ~~Denn junge Menschen sollen mitentscheiden, wie ihre Welt aussieht, und mitbestimmen, wer ihre Welt gestaltet.~~ Damit junge Menschen auch wirklich mitentscheiden und mitbestimmen können, wollen wir die Institutionalisierung von politischen Jugendgremien und deren Finanzierung voranbringen.

Begründung

Junge Menschen wollen und sollen sich beteiligen. Das gehört zu einer Demokratie, wie wir sie uns vorstellen. An vielen Stellen fehlen aber die Möglichkeiten für junge Menschen, sich einzubringen. Wir müssen die Stimme junger Menschen sein, wenn sie sich einbringen wollen, damit sind wir auch die Stimme echter Generationengerechtigkeit.

Dabei muss es uns um die Festigung von Institutionen gehen, damit die Jugendbeteiligung nicht abhängig von Einzelpersonen ist. Ebenso brauchen wir eine gut finanzierte Beteiligung, die wirkmächtig ist. Denn nur wenn junge Menschen tatsächlich Dinge verändern können und nicht nur Scheinpartizipation erfahren kann uns eine echte Förderung der demokratischen Kultur und der Jugendbeteiligung gelingen.